



Zu 360° gekommen bin ich vor sechs Jahren, weil ich praktische Erfahrungen im redaktionellen Bereich sammeln wollte und mich die Arbeit in einem interdisziplinären Team, das über ganz Deutschland verteilt ist, gereizt hat. Primär bin ich als Lektorin tätig. Der enge Austausch mit den Autoren und die gemeinsame Arbeit am Text gefallen mir dabei besonders. Für mich ist es wichtig zu sehen, dass wir uns bei 360° nicht nur selbst bespaßen, sondern Studierenden aller Fachbereiche die Möglichkeit bieten, ihre Essays und Hausarbeiten – die sonst vermutlich in den Regalen ihrer Dozenten verstauben würden – einem breiten Publikum zugänglich zu machen.

Melissa Bayer | 27 | Geographische Entwicklungsforschung | Berlin
bei 360° seit Oktober 2011 | Redaktion, Marketing



Susanna Bolz | 26 | Economics | Köln
bei 360° seit Mai 2016 | Redaktion



Für mein bisheriges Soziologie- und VWL-Studium habe ich insgesamt circa 58.000 Wörter Text produziert. Aber wohin mit diesen Erkenntnissen? Wie muss ein Text aussehen, damit er spannend zu lesen ist und ein fachfremdes Publikum wissenschaftlich fundiert informiert? Diese Fragen haben mich letztes Jahr neben meinem VWL-Masterstudium als Lektorin zu 360° gebracht. Die verschiedenen Perspektiven, aus denen die Themen bei 360° beleuchtet werden, bringen mich dazu, eigene Standpunkte und meine Art, Texte zu lesen, zu hinterfragen. Und besonders spannend finde ich, mitzuerleben, wie sich ein Text während des Lektoratsprozesses entwickelt.

Diese Dinge geschehen nicht einfach so? Manchmal doch. Einer Internetanzeige folgend fand ich mich – vorher ‚nur‘ im Rahmen meiner beruflichen Nebentätigkeit mit dem Lektorat wissenschaftlicher Aufsätze befasst – unversehens als Teil eines einzigartigen Projektes wieder. Ein studentisch verwaltetes Journal mit professionellem Anspruch. Seither bietet mir 360° nicht nur den Raum meiner Leidenschaft für argumentativ und stilistisch anspruchsvolle Texte zu frönen, sondern auch die Möglichkeit im Prozess der Heftentstehung fruchtbare Kollaboration mit anderen Begeisterten zu erleben. Kurzum: Eine Erfahrung zu machen, die ich nicht missen möchte!

Louis Berger | 24 | Philosophie | Berlin
bei 360° seit Januar 2016 | Redaktion